

Ordre du jour :

- Mot de bienvenu
- Liste des présences
- Désignation des scrutateurs
- Admissions et démissions
- PV de l'AG 2022
- Mot du président
- Bilan sportif

A. Mot de bienvenu

B. Liste des présences

C. Désignation des scrutateurs

Pierre-Olivier Ruegsegger et Roy Powell sont les scrutateurs.

D. Admissions et démissions

E. PV de l'AG 2022

PV mis à disposition sur le site et il est accepté à l'unanimité.

F. Mot du président

G. Bilan sportif

a. Kids et M13

Catherine prend la parole pour les kids et M13. Pour favoriser un maximum de jeu pour les jeunes, ColombierVolley a un partenariat avec le NUC.

Les M13 sont allés aux championnats suisses à Bellinzone sous la responsabilité de Nicolas Conté. Tout s'est bien passé, les joueurs étaient très contents. Ils n'ont pas brillé mais ont quand même gagné des sets. Le but étant le plaisir et non la compétition.

b. Mouvement féminin LR

Marie-Pier prend la parole. Au début de la saison, il y a eu huit démissions qui ont rendu plus complexe l'organisation dans les équipes car initialement, les joueuses

devaient faire un double championnat et certaines ont dû faire un triple championnat.

- Les FM23 font le championnat avec le Jura.
- La F3 est un groupe de juniors dont le but était de faire la promotion et cela a été chose faite ! Elles ont gagné tous leurs matches.
- La F2 est une équipe plutôt composée d'adultes dont le but est de gagner.

Roberto n'a pas été reconduit pour la saison prochaine, car plusieurs tensions existaient entre l'entraîneur et les différentes joueuses. Le comité a tenu compte des propos des joueuses et après discussion s'est séparé de lui.

c. Mouvement masculin LR

Nicolas est le responsable de ce mouvement.

La M2 a été promue cette saison et connaît une relégation ayant fini dernier. Le but était d'intégrer petit à petit des juniors afin qu'il y ait la même structure de jeu de la M2 à la LNB en passant par la première ligue.

Cette saison, le club n'a pas inscrit de M3 car il n'y avait pas assez de joueurs. Pour la saison 2023-2024, ColombierVolley a inscrit une équipe en M3 car il y a l'arrivée de plusieurs joueurs.

M16 sont allés aux championnats suisses à Bienne. Ils sont entraînés par Nicolas et Alex. Ils ont joué en 5-1 avec un passeur qui pénètre. Ils ont tout perdu mais étaient contents d'eux sachant que plusieurs joueurs découvraient le 6-6.

Les M20 sont entraînés par Ismaël (joueur de la 1^e ligue).

d. Loisirs

Pas de représentant pour parler des loisirs.

e. Mouvement masculin LN

Avant la saison 2022-2023, c'était une équipe qui avait été un peu laissée à l'abandon car il n'y avait pas de risque de relégation. Cette saison, avec l'arrivée de Sandra, cette 1^e ligue a connu plus de rigueur et a commencé à comprendre que pour jouer en ligue nationale, il faut un engagement complet et une présence de la part de chacun, autant aux entraînements qu'aux matches.

Pour la LNB, une saison extraordinaire ! Champions de la LNB ! Une salle des Mûriers remplie d'un beau public grâce à la performance des joueurs et une belle cohésion.

H. Présentation des comptes

Maya présente les comptes. Ces derniers sont positifs et présentent un bénéfice de 1'604.-.

Natacha prend la parole au nom des vérificateurs de comptes et propose d'accepter ceux-ci. À l'unanimité, ils sont acceptés, merci à Maya pour son travail !

I. Les bénévoles du club

a. Les postes vacants

Thomas présente l'organigramme du club et surtout les postes encore à pourvoir. Le but est de montrer qu'il y a des places vacantes et vu que le club grandit, il est nécessaire d'avoir plus de monde.

Nicolas Conté et Marie-Pier rejoignent le comité et vont continuer de gérer les mouvements juniors masculin et féminin.

b. L'élection du comité

Après votation, les membres présents acceptent le comité mis en place.

c. L'élection des vérificateurs de comptes

Nicolas Weber reste et une maman du Club, Sybille Rausis-Céré devient suppléante. Merci à elle !

J. Présentation de la saison 2023-2024

a. Mouvements Kids et M13

Catherine prend la parole. Les entraîneurs sont au nombre de trois (Catherine, Monia et Alex) et si des personnes sont motivés à venir donner un coup de main c'est avec grand plaisir ! Un tournoi peut être mis en place, il n'est pas obligatoire d'être toujours présent. Les jours d'entraînement sont les mercredis et les samedis.

b. Mouvement féminin

Marie-Pier prend la parole. Le but des jeunes équipes est de mettre en place le 6-6. Entre les équipes, le but est d'harmoniser le système de jeu afin de faciliter les « passages » de jeunes d'une équipe à l'autre.

Les coachs seront Roy, Natascha, Fanny, Naomi et Stéphanie.

En ce qui concerna la F2 « adulte », le club est toujours à la recherche d'un coach pour cette équipe qui vise la gagne.

c. Mouvement masculin

Nicolas prend la parole. Dans le canton, il n'existe pas de championnat M16. Nicolas est en contact avec les cantons voisins afin d'intégrer un autre championnat, car le but est que ces jeunes jouent.

Les garçons iront également aux SAR. Ils auront à ColombierVolley deux entraînements par semaine, et pour ceux qui font les SAR, un troisième.

La troisième ligue garçon représentée en deux équipes M3 3 et M3 4 visent la promotion de l'une d'entre elle en 2^{ème} ligue pour la saison 24-25.

Pour les championnats suisses, les équipes de MM16 et MM20 sont inscrites comme l'année dernière avec des contingents encore à préciser. Ismaël entraîne la MM20 et cherche à augmenter le nombre d'entraînement.

Le mouvement masculin neuchâtelois est très peu représenté dans le canton, le choix de l'inscription d'une équipe dans un championnat JU-NE sans connaître les retombées est complexe.

La 1^{ère} ligue a pour objectif de continuer de s'entraîner fort pour essayer de viser les Final Four de la 1LN, soit les deux premières places du groupe.

La LNB est en cours de finalisation. Corenthin Blunier a décidé de faire une pause pour la patrouille des Glaciers. Le reste des joueurs et l'entraîneur, Alexandre, restent avec des engagements financiers pour maintenir un niveau et essayer de défendre la coupe gagnée en 2023. L'objectif annoncé est donc les Play-off de LNB et si possible le maintien de la coupe à Colombier.

K. Budget 2023-2024

Le but est de maintenir le budget, maintenu cette année avec les réserves faites lors des saisons précédentes, et d'étoffer les comptes avec les différentes manifestations planifiées (Fête des Vendanges, Fête villageoise et autres actions du club). La croissance du club doit être accompagnée de finances saines et d'augmenter les heures d'entraînements. Le budget proposé présente donc actuellement un déficit pour la saison 23-24 de **-5'000 CHF**. Tout sera néanmoins mis en œuvre pour essayer de réduire ce déficit prévu.

La question de l'augmentation du prix des cotisations est soulevée et a été discutée en interne du comité. Le choix a été fait de maintenir le prix à l'identique pour l'année 23-24. La question se reposera certainement l'année prochaine.

Le poste manifestation a été augmenté grâce à la fête villageoise de Colombier.

Le budget est accepté à l'unanimité par l'assemblée.

L. Divers

a. Nouvelle salle de gymnastique

Ivan informe l'assemblée de l'avancée du dossier de la nouvelle salle de gymnastique dans la commune de Milvignes. La réflexion actuelle se tourne vers une salle double pour répondre aux besoins scolaires mais qui ne satisferait pas aux besoins des groupes sportifs ni aux besoins de la population. Transformer ce projet de salle double en salle triple, qui pourrait mieux répondre aux besoins, demanderait de rechercher des sponsors qui devraient investir pour ce projet. Les membres du club connaissant des sponsors ou des personnes pouvant avoir une influence peuvent volontiers promouvoir ce projet. Il est urgent d'améliorer les

infrastructures pour permettre au club de se développer et potentiellement d'envisager une promotion en LNA, refusée cette saison.

b. Livre d'or

Le livre d'or réalisé par Martine est présenté aux membres. Il est possible de le commander auprès des membres du comité au prix de 120 CHF. L'exemplaire présenté sert de livre d'or et sera à disposition pour que les personnes intéressées puissent le signer et mettre un petit mot.

c. Tournois de beach-volley

Le tournoi annuel de beach-volley revient le 2 septembre aux Jeunes Rives. N'hésitez pas à vous inscrire.

d. Agenda

- Fête villageoise 25-26 août
- Fête des Vendanges 22, 23 et 24 septembre
- Reprise des ligues nationales 23 et 24 septembre à domicile

Clôture de l'assemblée et verre de l'amitié à 12h50.